

## **ÉNONCÉS CLÉS POUR LA CONFÉRENCE DE LA FÊTE DU SOUVENIR 2021**

**Nous devons connaître la vérité et être absolus pour elle,  
pour la défense de l'absoluité de la vérité,  
et pour rendre témoignage à la vérité au cours du présent âge mauvais**

**Lorsque l'Esprit de vérité, l'Esprit de réalité,  
brille sur les faits spirituels rapportés  
et contenus dans la Bible, nous recevons la vérité, la réalité.  
Chaque matin, nous pouvons toucher la Parole vivante dans la Parole écrite  
et avoir la réalité divine, le Dieu trinitaire passé par un processus  
comme la parole appliquée et infusée dans notre être**

**En vue du parachèvement de l'économie divine,  
nous devons être constitués avec la vérité divine  
et être absolus pour la voie de la vérité divine  
et pour la propagation de la vérité divine**

**Le recouvrement du Seigneur est le recouvrement de la lumière de la vérité,  
et le besoin le plus urgent sur la terre aujourd'hui est la vérité de cet âge-ci.  
L'accroissement de l'église dépend de la propagation de la vérité,  
ainsi nous devons tous passer du temps à apprendre la vérité et à dispenser  
Christ aux hommes pour la multiplication et la propagation de l'église**

**SUJET GÉNÉRAL :**  
**CONNAÎTRE LA VÉRITÉ,**  
**ÊTRE ABSOLU POUR LA VÉRITÉ**  
**ET PROCLAMER LA VÉRITÉ AU COURS DU PRÉSENT ÂGE MAUVAIS**

Message un

**Connaître la vérité,**  
**être absolu pour la vérité**  
**et pour la défense de l'absoluité de la vérité,**  
**et rendre témoignage à la vérité au cours de l'âge actuel du monde**

Lecture biblique : Jn 18.37b ; Ep 2.2 ; Rm 12.2 ; 1 Jn 5.19b-20

**I. Le recouvrement du Seigneur est le recouvrement des vérités divines telles qu'elles sont révélées dans la Parole de Dieu—2 Tm 3.16 :**

- A. La vérité est le Dieu trinitaire avec Sa parole—Jn 1.1, 14-17 ; 14.6, 16-17 ; 15.26 ; 16.13 ; 17.17 ; 18.37b.
- B. De nombreuses vérités contenues dans la Parole ont été perdues, mal comprises et mal appliquées, il est donc nécessaire que le Seigneur les recouvre—2 Tm 2.15.
- C. Le recouvrement comprend la vérité la plus élevée : celle qui est le parachèvement des vérités recouvrées au cours des siècles passés—v. 2, 15.

**II. Dans les écrits de Jean, le mot grec pour « vérité » (aletheia) désigne toutes les réalités de l'économie divine en tant que contenu de la révélation divine qui est transmise et dévoilée par la sainte Parole—Jn 17.17 ; 18.37b :**

- A. La vérité est Dieu, qui est lumière et amour, incarné pour être la réalité des choses divines pour notre possession—1.1, 4, 14-17.
- B. La vérité est Christ, Celui qui est Dieu incarné et en qui habite corporellement toute la plénitude de la Dété. Il est la réalité de Dieu et de l'homme, de tous les types, figures et ombres de l'Ancien Testament, et de toutes les choses divines et spirituelles—Col 2.9, 16-17 ; Jn 4.23-24.
- C. La vérité est l'Esprit, le Christ transfiguré, en tant que réalité de Christ et de la révélation divine—14.16-17 ; 15.26 ; 16.13-15.
- D. La vérité est la Parole de Dieu en tant que révélation divine, laquelle révèle et dévoile la réalité de Dieu, de Christ et de toutes les choses divines et spirituelles—17.17.
- E. La vérité est le contenu de la foi (la croyance), qui comprend les éléments substantiels de ce que nous croyons, comme la réalité de l'évangile complet—Ep 1.13.
- F. La vérité est la réalité concernant Dieu, l'univers, l'homme, la relation de l'homme avec Dieu et avec son semblable, et l'obligation de l'homme envers Dieu, telle qu'elle est révélée à travers la création et dans les Écritures—Rm 1.18-20 ; 2.2, 8, 20.
- G. La vérité est l'authenticité, la véracité, la sincérité, l'honnêteté, la fiabilité et la fidélité de Dieu en tant que vertu divine et de l'homme en tant que vertu humaine, et en tant que résultat de la réalité divine—3.7 ; 15.8 ; 2 Co 11.10 ; 1 Jn 3.18.
- H. La vérité désigne les choses qui sont vraies ou réelles, l'état véritable ou réel des choses (faits), la réalité, la véracité, par opposition au mensonge, à

la tromperie, à la dissimulation, à l'hypocrisie et à l'erreur—Mc 12.32 ; Jn 16.7 ; Rm 1.25.

### **III. La vérité divine est absolue, et nous devons être absolus pour la vérité et pour la défense de l'absoluité de la vérité divine—3 Jn 3-4, 8 :**

- A. Être absolu pour la vérité signifie mettre de côté les sentiments, ignorer les relations personnelles et ne pas prendre position pour le moi—Mt 16.24-25 ; 1 P 1.22 :
1. La vérité est la norme unique, et nous devons prendre position pour la vérité afin de nous opposer à nous-mêmes. Nous ne pouvons défendre le caractère absolu de la vérité que lorsque nous sommes délivrés de nous-mêmes—Jn 8.32 ; 2 Jn 2 ; 3 Jn 3-4.
  2. Si la vérité n'est pas quelque chose d'absolu pour nous, alors nous ne connaissons pas Dieu ni Sa parole—2 Th 2.10 ; 1 Jn 5.20.
  3. Si nous ne sommes pas absolus pour la vérité, nous la sacrifierons au profit de nous-mêmes ou de nos propres désirs—Pr 23.23.
  4. Nous devons honorer la vérité de Dieu, emprunter la voie de la vérité et ne pas compromettre la vérité de quelque manière que ce soit—2 P 2.2.
- B. Nous devons être absolus à la fois pour les vérités objectives et pour les vérités subjectives—Jn 8.32 ; 14.6 :
1. Les vérités de la Bible présentent un aspect objectif et un aspect subjectif : l'aspect objectif est pour l'aspect subjectif—Rm 8.34, 10 ; Col 3.1 ; 1.27.
  2. Les doctrines objectives sont pour les vérités subjectives, et celles-ci sont pour la production de l'église—2 Jn 1-2, 4 ; 3 Jn 3-4, 7-9a.
  3. Le Seigneur désire recouvrer les vérités subjectives dans les saintes Écritures, en particulier l'aspect subjectif de la vérité à propos du Dieu trinitaire et de l'église—Jn 1.14 ; 14.16-20 ; 1 Tm 6.15-16 ; 2 Tm 4.22 ; 3.15-16.
  4. De nombreuses vérités subjectives cruciales ont été enterrées, mais dans le recouvrement du Seigneur, elles ont été ressuscitées pour devenir des vérités recouvrées et ressuscitées—Jn 17.17 ; 18.37b.

### **IV. Lorsque nous rendons témoignage à la vérité au cours de « l'âge de ce monde », nous sommes unis au Christ victorieux dans la lutte contre Satan, le diable, le père du mensonge, « le chef de ce monde », « le dieu de cet âge » qui « a aveuglé les pensées des incrédules »—Ep 2.2 ; Jn 8.44 ; 12.31 ; 2 Co 4.4 :**

- A. La nature du diable est un mensonge qui apporte la mort et les ténèbres. Les ténèbres accompagnent la tromperie, le contraire de la vérité—Jn 8.44 :
1. Le diable « ne se tient pas dans la vérité, parce que la vérité n'est pas en lui »—v. 44.
  2. Les ténèbres sataniques sont opposées à la lumière divine et le mensonge satanique, à la vérité divine—1 Jn 1.6.
  3. De même que la vérité divine est l'expression de la lumière divine, de même le mensonge satanique est l'expression des ténèbres sataniques—Jn 8.12, 44.
- B. « Le dieu de cet âge » est Satan, le trompeur, le chef de l'âge présent, qui domine le monde d'aujourd'hui et recherche avidement l'adoration de l'homme en aveuglant les pensées, l'intelligence des incrédules—2 Co 4.4 :

1. « Aveuglé » dans 2 Corinthiens 4.4 signifie voiler la compréhension d'une personne.
  2. Les « pensées » dans ce verset désignent la capacité de compréhension de l'intelligence.
- C. « Le monde entier gît dans le mauvais »—1 Jn 5.19b :
1. L'ensemble du système mondial satanique et les habitants du monde, le genre humain déchu, gisent passivement sous la main usurpatrice et manipulatrice de Satan, le mauvais.
  2. En grec, le « mauvais » désigne celui qui est pernicieux, qui fait le mal, qui incite autrui à être mauvais : ce « mauvais » est Satan, le diable, celui en qui gît le monde entier—v. 19b.
  3. Ce système mauvais, le royaume des ténèbres, fut jugé lorsque son chef, Satan, fut chassé lors de la crucifixion du Seigneur dans la chair—Jn 12.31 ; 14.30 ; 16.11.
- D. « Ce monde » dans Éphésiens 2.2 fait référence au système satanique, qui se compose de nombreux âges :
1. Un âge est une partie du monde, le système satanique.
  2. Le mot « âge » dans Éphésiens 2.2 se réfère à l'aspect actuel et moderne du système de Satan, dont il se sert pour usurper et occuper les hommes et les éloigner de Dieu et de Son dessein.
  3. Le « présent âge mauvais » dans Galates 1.4 renvoie au monde religieux, au train religieux du monde.
- E. Si nous voulons rendre témoignage à la vérité au cours du présent âge, nous devons obéir au commandement de Paul dans Romains 12.2 : « Ne vous façonnez pas à l'image de cet âge, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence » :
1. Être façonné, rendu conforme, c'est revêtir une attitude qui ne vient pas de notre intérieur ni ne représente notre être intérieur d'enfant régénéré de Dieu—Jn 1.12-13.
  2. Nous devons éviter d'être assimilés par le monde au point d'avoir la même image que cet âge, nous qui avons été séparés du monde pour Dieu.
  3. Nous avons besoin d'être renouvelés dans l'esprit de notre intelligence, en permettant à l'esprit mélangé de se répandre dans notre intelligence, devenant ainsi l'esprit de l'intelligence et amenant notre intelligence, notre émotion et notre volonté à être renouvelées par un nouvel élément qui est forgé dans notre être intérieur—Ep 4.23 ; 1 Co 6.17 ; Rm 12.2.
- F. « Tenez donc ferme, ayant ceint vos reins de la vérité » : le fait d'être ceint de la vérité permet d'affermir notre être tout entier—Ep 6.14a.
- G. Nous pouvons rendre témoignage à la vérité divine parce que nous connaissons la vérité en étant dans le Véritable—1 Jn 5.20 :
1. Le Seigneur Jésus, le Fils de Dieu, est venu et nous a donné une compréhension afin que nous puissions connaître le Dieu véritable et réel—Jn 1.14, 18 ; 1 Jn 5.20.
  2. Le passage de 1 Jean 5.20 mentionne à deux reprises « Celui qui est véritable », le Véritable, le Vrai :
    - a. Le terme « le Véritable » fait référence à Dieu qui devient subjectif pour nous, au Dieu objectif qui devient le Véritable dans notre vie et notre expérience.

- b. Véritable est la réalité divine, connaître le Véritable signifie donc connaître la réalité divine en expérimentant cette dernière, en nous réjouissant d'elle et en la possédant.
  - c. Le verset 20 indique que la réalité divine, qui est Dieu Lui-même, est devenue notre réalité dans notre expérience : le Dieu qui était autrefois objectif pour nous est devenu notre réalité subjective—v. 6.
- H. Puisque nous connaissons le Véritable et l'Esprit de vérité (v. 20 ; 4.6) et puisque Christ, la vérité, vit en nous et que le Dieu trinitaire opère en nous pour faire de nous des hommes-Dieu (la reproduction de Christ, qui Lui-même est le premier homme-Dieu), alors nous pouvons rendre témoignage à la vérité comme le Seigneur l'a Lui-même fait en disant : « Voici pourquoi je suis né et pourquoi je suis venu dans le monde : pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix » (Jn 18.37b).